
Regarding protection of cattles

 डॉ.   राजेश मि	श्रा (सीधी) :   	ाननीय सभापति� 	होदय,      आपने 	ुझे बोलने का 	ौका दिदया,    इसके लिलए 	ैं आपका
                   आभार व्यक्� कर�ा हूं । देश और ति)शेषकर 	ेरे संसदीय के्षत्र 	ें गौ)ंश का सड़कों पर बेसहारा घू	ना बहु� बड़ी
 स	स्या है,             जिजसके फलस्)रूप आए दिदन सड़कों पर दुघ;टनाएं हो�ी रह�ी हैं । इससे जन,    धन और गौ)ंश �ीनों

     का बहु� नुकसान हो रहा है,                शासकीय सम्पत्ति@ का नुकसान हो रहा है । यह एक बहु� बड़ी ज्)लं� स	स्या है ।
                 बेसहारा गायों के लिलए गौ सं)र्द्ध;न ) संरक्षण करना तिन�ां� आ)श्यक है । इसके लिलए व्यापक जन जागरुक�ा
                  अत्तिभयान भी चलाया जाना चातिहए । सरकारी स्�र पर गौ)ंश के सं)र्द्ध;न ) संरक्षण हे�ु योजना बनानी चातिहए ।

          उससे तिकसानों की बहु� ज्यादा क्षति� हो रही है ।

              	ेरी 	ांग है तिक जो इस �रीके से पशुओं को सड़कों पर छोड़�े हैं,         उन्हें दण्ड देने के लिलए कोई कानून बनना
       चातिहए और जो गौ से)ा 	ें लिलप्� हैं,           ऐसे व्यक्तिक्�यों को प्रोत्सातिह� करने की योजना बनानी चातिहए ।


